

令和7年度（2025年度）町民の声と町の回答（所管：社会教育センター）

NO	受付日	件名	内容	町の回答
1	7月18日	社会教育センター図書室での水分補給について	<p>いつも図書室を快適にご利用できるようご尽力いただき、ありがとうございます。</p> <p>ひとつご提案があり、意見を送らせていただきました。</p> <p>近年、暑さの厳しい日が続いており、室内であっても熱中症のリスクが懸念されます。特にご高齢の方や小さなお子さんなど、熱中症になりやすい方も多く利用される場所でもありますので、適切な水分補給が必要かと思います。</p> <p>実際に、近隣の市町村の図書館では、蓋付きの飲み物に限り持ち込みを許可しているところも増えてきているようです。衛生面や本への配慮も大切かと思いますが、蓋付きであれば、こぼすリスクもかなり抑えられるのではないかと考えております。</p> <p>図書館をより快適で安心して利用できる場所にしていくためにも、ぜひご検討いただけましたら幸いです。</p>	<p>現在、社会教育センター図書室におきましては、図書資料や機器、備品の汚損を防ぐため室内での飲食を全面的に禁止しております。しかしながら、ご指摘されているとおり、近年、暑さの厳しい日が続いており、熱中症のリスクが懸念されているのも事実です。また、近隣の公共図書館におきましても館内での水分補給が可能となっている施設も増えています。そのため、社会教育センター図書室においても、いただいた提案を含め、ルールの変更を検討してまいります。</p> <p>なお、ルールの変更が決定しましたら、町公式ホームページ・貼紙等でお知らせいたしますのでご理解を賜りますようお願い申し上げます。今後とも豊山町政の各般にわたり一層のご理解とご協力をいただきますよう、よろしくお願いします。</p>
2	7月31日	スカイプールについて	スカイプールをやってほしい。	<p>スカイプールは、平成3年のオープンから30年以上過ぎて、プールサイドやスライダーなど傷んだところが年々増えてきました。こうしたことから、スカイプールを利用される方々がけがすることなく楽しく過ごしていただくことが難しいと考え、今年の夏はお休みとしました。来年度からのプールについては、どのようにすれば町のみなさんによろこんでもらえるのかをいっしょに考えているところですので、お知らせできるときまでおまちください。よろしくお願いします。</p>